

SMIMS - NRW-Schülerakademie Mathematik und Informatik in Münster

24.09.2025 20:50



Vom 8. bis 12. September 2025 hatte ich, Ferdinand Rath, gemeinsam mit rund 100 weiteren Schülerinnen und Schülern aus NRW die Möglichkeit, an der diesjährigen Schülerakademie für Mathematik und Informatik in Münster (SMIMS) teilzunehmen. Jede/r Teilnehmer:in konnte sich eines von insgesamt 18 Projekten auswählen. Ich entschied mich für das Projekt „Dreidimensionale Simulation eines Labyrinths“, in dem wir ein Spiel entwickelten, das Labyrinth generiert, die anschließend von den Spieler:innen gelöst werden können.

Begleitet wurde die Woche von einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm, darunter spannende Universitätsvorlesungen, ein Besuch im Planetarium, eine Studienberatung sowie Präsentationen verschiedener Unternehmen und Hochschulen. Die Woche endete mit einer Veranstaltung beim IT-Unternehmen Atruvia, wo wir unsere Projekte den anderen Teilnehmenden sowie den Sponsoren vorstellten.

Insgesamt war die Schülerakademie nicht nur eine bereichernde und lehrreiche Erfahrung, sondern auch eine wertvolle Gelegenheit, sich mit Gleichgesinnten über mathematische und informatische Interessen auszutauschen.

Weitere Informationen zur Schülerakademie sind unter http://www.smims.nrw.de/SMIMS-NRW-Akademie-fuer-Schuelerinnen-und-Schueler/media/posts/19/SMIMS_Flyer_web-3.pdf

und <http://www.smims.nrw.de/SMIMS-NRW-Akademie-fuer-Schuelerinnen-und-Schueler/>

zu finden. Kontaktiert bei Fragen zur Akademie gern Frau Schulte (sut@luisenschule-mh.de).

Ferdinand Rath, Q1

